
          

Finalmente una buona notizia per i nostri 
donatori di sangue, nella seconda quindicina 
di luglio   è stata infatti avviata l�’attività di 
�“prelievo�” presso  il nuovo centro del 
Servizio Trasfusionale all�’interno 
dell�’Ospedale di Pitigliano. Questi nuovi 
locali  sono un atto dovuto nei confronti dei 
tanti donatori di sangue volontari del nostro 
territorio e un traguardo lungamente atteso.  
I nostri associati avranno ora a 
disposizione spazi sicuramente più 
adeguati  e  una sala prelievi ampia, 
luminosa e confortevole ed  altri vani 
destinati alla selezione e  all�’attesa del 
proprio turno di donazione.  In pratica 
sono stati realizzati  locali accoglienti e 
moderni in modo da far vivere 
l�’esperienza della donazione senza 
particolari disagi. Le tre  postazioni della 
sala prelievi (una in più rispetto a prima), 
la facilità di accesso al Servizio, 
l�’intelligente distribuzione degli interni, l�’arredamento semplice e funzionale e una migliore 
organizzazione del servizio stesso  dovrebbero finalmente consentire ai donatori attese più brevi, 
donazioni più comode e far diminuire sensibilmente le varie criticità fino ad ora riscontrate e di 
conseguenza far cessare le giuste lamentele che si sono verificate in quest�’ultimo periodo.  Si tratta di 
una  struttura  tecnologicamente avanzata che sarà in grado di far fronte alle esigenze della moderna 
medicina trasfusionale, dove tutte le attività potranno essere svolte  nel pieno della sicurezza e dell�’ 
igiene ma soprattutto potrà accogliere nel modo migliore e più confortevole i nostri donatori. Questo è 
certamente un passo importante  in quanto esiste un rapporto fondamentale tra la qualità del posto dove  
si effettua la donazione  e il numero delle donazioni; siamo convinti che l�’apertura di questo nuovo 
centro permetterà alla nostra AVIS di incrementare il numero delle donazione e convincerà qualche 
indeciso ad iscriversi all�’AVIS. Adesso i cittadini di buona volontà hanno una ragione in più  per 
compiere il loro prezioso gesto di solidarietà verso gli ammalati. E a proposito di donazioni approfitto 
per fare il  bilancio di questi primi sei mesi del corrente anno. Sei donazioni in meno rispetto allo stesso 
periodo del 2011. Un dato di per se non troppo significativo; non è infatti la piccola variazione negativa 
a far riflettere e preoccupare più di tanto, ma il sensibile calo di nuove iscrizioni che si è verificato in 
questi sei mesi del 2012. A tal proposito vorrei invitare i nostri donatori a una pronta ripresa dell�’attività 
donazionale e soprattutto invitare i giovani ad entrare nell�’AVIS perché siamo convinti che il nostro 
territorio può ancora offrire  margini di miglioramento in questo delicato settore. Viviamo in un mondo 
frenetico dove abbiamo un sacco di cose a cui pensare e probabilmente siamo fortemente concentrati su 
di queste che perdiamo di vista chi non ha la nostra stessa fortuna: La salute. Dedicare un poco del 
nostro tempo agli altri costa poco, ma per qualcuno quel �“poco�” potrebbe valere una vita.  E sempre ai 
giovani rinnovo l�’invito ad iscriversi anche all�’Associazione Donatori Midollo Osseo che presto sarà 
operativa all�’interno della nostra AVIS con un punto ADMO. Il sottoscritto è a disposizione per chiarire 
eventuali aspetti inerenti le attività di donazione, tipizzazione e  del prelievo di midollo. Si ricorda che 
all�’ADMO possono iscriversi coloro che si trovano nella fascia di età compresa fra i 18 �– 40 anni. Una 
notizia flask:  il direttivo AVIS  ha già deliberato e messo in programma  la �“festa del donatore 2012�” 
che, come lo scorso anno, probabilmente sarà fatta a S.Quirico, nei locali della Rotonda, sabato 8 
settembre. Notizie più precise saranno date con il notiziario del prossimo mese. Concludo con una bella 
notizia: Nozze in casa AVIS. Martino Radiconi, donatore di sangue iscritto presso la nostra AVIS  è convolato a 
nozze con la sua compagna Alessandra Brizzi (foto in alto). Agli  sposi e alla mamma Anna gli auguri più sinceri  
da parte del sottoscritto e di tutta la  grande famiglia avisina .  
                                                                                                                                                        Claudio Franci 
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A poco più di 
due mesi di 
distanza dalla 
tragica morte 
di Alexandra, 
Martina e 
Valentina, i 
soranesi hanno 

voluto 
commemorare 

la loro 
memoria con 
una sobria 
manifestazione 
che si è svolta 
nella piazza 
delle fontane il 
30 giugno u.s. 

L�’iniziativa, fortemente voluta da Federico Biondi, ha 
visto coinvolte, nella sua organizzazione,   varie 
associazione che operano sul territorio: l�’AVIS, 
Sorano Futura, I Giovani Capaccioli e la Pro-Loco. Da 
parte della popolazione c�’è stata un�’ampia affluenza 
perché la perdita delle nostre ragazze  è una ferita 
profonda  ancora sanguinante e ricordarle tutti insieme 
è un modo per esorcizzare la morte e sentirle ancora 
vive e vicine a noi. Durante la serata sono saliti sul 
palco i bambini delle elementari, che grazie alle loro 
maestre, in particolare ad Anna Rosa Conti, hanno 
cantato alcune canzoncine. Si è trattato di un momento 
piacevole e allo stesso tempo commovente, perché le 
nostre ragazze, solo poco tempo fa erano bambine, e 
ognuno di noi le ricorda ancora in quella tenera veste. 
Sono poi intervenute le brave ragazze del coro Gospel, 
che hanno eseguito alcuni brani, in uno dei quali si era 
cimentata anche Valentina. Tra un canto ed un altro 
sono state lette delle poesie a loro dedicate, alcune 
tratte da �“La Voce del Capacciolo�”. Per finire la serata 
i bambini hanno fatto volare in cielo variopinti 
palloncini e sono stati lanciati cuori di carta che hanno 
infiammato il cielo stellato e che si sono diretti 
velocissimi  verso le nostre ragazze e le hanno salutate 
e abbracciate per conto nostro. Siamo convinti che 
avranno sentito tutto l�’affetto e la vicinanza che la 

gente prova per loro 
e per i loro genitori. 
Quest�’ultimi,  che 
erano tutti lì, nelle 
file centrali, uno 
stretto all�’altro, con 
il dolore dipinto sul 
viso ma consci della 
vicinanza e 
dell�’amore della 
nostra comunità. E�’ 
stata una serata 
semplice, che  
abbiamo intenzione 
di  riproporre 
ciclicamente ogni 
anno in modo da  
mantenere vivo il 
ricordo e la memoria di Alexandra, Martina e 
Valentina nel tempo. Come presidente di questa 
nostra AVIS, un pensiero finale lo voglio rivolgere 
all�’amico  Donato, il babbo di Martina, donatore di 
lunga data presso la nostra AVIS. Nonostante lo 
strazio che sta vivendo ormai da più di tre mesi, ha 
avuto la forza e la voglia di  tornare a donare il 
sangue. Ecco questo ci deve far riflettere; riuscire, 
anche nei momenti più bui a pensare all�’altro, al 
prossimo sofferente, quando tu stesso stai soffrendo 
le pene dell�’inferno, è un grande insegnamento. 
Grazie Donato per la generosità che ti ha sempre 
contraddistinto e che ci hai ulteriormente dimostrato.  
Credo di interpretare i sentimenti di gratitudine  di 
tutti gli avisini e sopratutto dei malati che hanno 
ricevuto e riceveranno il tuo sangue. Questo tuo 
concreto e splendido gesto  credo che vada molto 
oltre la  normale donazione perché è stato fatto  in 
un momento cosi doloroso ed ha un valore morale 
immenso di  10 �– 100 - 1000 donazioni. La tua 
rappresenta, senza alcun dubbio, la massima 
espressione della cultura della donazione. L�’augurio 
è che questo tuo gesto serva a tutti noi da esempio.  
                                         

                      Claudio Franci  

        TORTE ALL�’ASTA �– S.QUIRICO 2012 
Nel folto programma dei festeggiamenti per la Sagra 
del Pollo di S.Quirico 2012, il Comitato 
Festeggiamenti ha voluto, anche quest�’anno inserire 
una serata dedicata alla nostra AVIS. Nella serata  
del 21 agosto, presso i locali della Rotonda gli amici di 
S.Quirico hanno messo in programma  una �“gara di 
torte�”. Le brave cuoche di S.Quirico, e si spera di 
tutto il comune, si sfideranno in una ghiotta gara a 
colpi di frusta e cioccolato.  Dopo la premiazione della 
torta più buona i dolci saranno poi battute all�’asta e il 
loro ricavato devoluto in beneficenza alla nostra 
AVIS. Invitiamo sin da ora a partecipare numerosi 
sia come acquirenti delle torte che come concorrenti 
pasticceri. Un grazie anticipato agli amici del  
Comitato Festeggiamenti  sempre molto attenti alla 
promozione del dono del sangue per aver riproposto 
anche quest�’anno questa bella iniziativa          
                                                  IL DIRETTIVO AVIS


